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PATH – Senior Program Officer – Surveillance,
Monitoring, and Evaluation – Malaria
Description

  time left to apply
End Date: February 17, 2025 (4 days left to apply)

  job requisition id
JR1756

PATH current employees – please log in and apply Here

 

 

PATH is a global nonprofit dedicated to achieving health equity. With more than 40
years of experience forging multisector partnerships and with expertise in science,
economics, technology, advocacy, and dozens of other specialties, PATH develops
and scales up innovative solutions to the world’s most pressing heath challenges.

 

 

THIS POSITION WILL BE BASED IN BANGUI, CENTRAL AFRICA REPUBLIC

 

PATH is home to the Malaria Control and Elimination Partnership in Africa
(MACEPA) which works closely with National Malaria Control programs in Africa to
strengthen data systems and data use to better inform strategies and target
resources to reduce burden. Key components of this work are to generate evidence
on novel and existing malaria tools to guide decision-makers, and to work with
donors to ensure the resources needed to implement these interventions are
available.

 

PATH is currently recruiting a Senior Program Officer, SME to support its growing
malaria portfolio in CAR. The Senior Program Officer will support the monitoring
and evaluation of activities to strengthen country health information systems. The
successful candidate will also support the project team and the Ministry of Health to
set up monitoring, evaluation and learning systems and processes including
monitoring of health system performance, with a focus on malaria. S/he will
collaborate with other key in-country partners to support quality assurance activities
and compile malaria-related data.

 

The position requires a deep understanding of successful health surveillance and
M&E systems, health analytics skills, data quality improvement processes, digital

Organisme employeur
PATH

Lieu du poste
Bangui, République centrafricaine

Date de publication
13/02/2025

Valide jusqu’au
17.02.2025

PATH Nous vous accompagnons à obtenir le travail de votre rêve !
http://jobscar.info
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health systems, database management skills, and report writing abilities. The role
will be reporting to the Senior Technical Program Manager in CAR.

Responsabilités

Responsabilités:

 

Travailler en étroite collaboration avec le ministère de la Santé, les
partenaires et d’autres intervenants clés pour coordonner les priorités
d’investissement dans la surveillance.

Élaborer et mettre à jour la documentation et les outils de surveillance du
paludisme , y compris une boîte à outils d’audit de la qualité des données de
routine, en collaboration avec le ministère de la Santé.

Fournir une assistance technique au ministère de la Santé pour améliorer
les systèmes de surveillance du paludisme en fonction des priorités
nationales, notamment la qualité des données, l’analyse des données, la
visualisation, la diffusion et l’utilisation pour la prise de décision.

Conseiller le ministère de la Santé sur la structure et le contenu d’un
référentiel de données sur le paludisme.

Identifier les problèmes/défis de la surveillance du paludisme et du suivi et
de l’évaluation et proposer des stratégies d’amélioration.

Aider le gestionnaire principal du programme technique à élaborer et à
mettre à jour les plans de travail par pays afin de tenir compte des progrès
mis à jour des principales activités de surveillance.

Participer aux réunions du GTT sur la surveillance et le suivi et l’évaluation
pour coordonner les priorités en matière de surveillance avec le ministère de
la Santé.

Diriger la formation du personnel du ministère de la Santé en matière de
surveillance et de suivi et d’évaluation, soutenue par PATH.

Conseiller le MON sur l’élaboration ou la révision de feuilles de route et de
plans opérationnels de surveillance chiffrés.

Représenter PATH et le projet au sein des groupes de travail techniques
pertinents et maintenir le contact avec les autres organisations engagées
dans les activités du projet.

Effectuer d’autres tâches de PME, au besoin.

Qualifications

Compétences et expérience requises :

 

Maîtriseen santé publique, statistiques, démographie, sciences sociales ou
équivalent, de préférence avec une expérience du paludisme.
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Expérience professionnelle d’au moins sept (7) ans d’expérience et d’au
moins trois (3) dans un rôle de conseil aux ministères de la santé dans le
renforcement de la surveillance sanitaire.

Expérience de la conception et de l’utilisation d’outils de données
électroniques/d’enquêtes (ODK, Kobo Collect, etc.) et DHIS2.

Compétences dans les méthodes d’assurance qualité des données et dans
l’analyse et l’utilisation des données.

Compétencedans l’utilisation de Microsoft Office.

Une expérience des logiciels de visualisation de données (par exemple,
Tableau, PowerBI, etc.) et des logiciels d’analyse de données (par exemple,
R, Stata, etc.) est fortement souhaitée.

Excellentes compétences en communication écrite et orale en français ;
Bonne capacité à communiquer en anglais.

La capacité de parler en public, de bonnes compétences en matière de
présentation et la capacité d’animer la formation sont élevées.

Possibilité de voyager à l’intérieur du pays jusqu’à 25 % du temps.

 

Bouton
postulez maintenant
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